

ATENSI UNTUK KEGIATAN GEREJA HARI INI .

1. Kelas Katekisasi dimulai Minggu ini 20 Jan 2019 di Ruang Hamba Tuhan

POKOK DOA

- Persiapan Perayaan HUT GII BSD ke 13
- Kepengurusan GII BSD 2019
- Kondisi kesehatan Bp Rianto, Ibu Maryanah, Sdri Esther, serta para ibu yang sedang hamil : Ibu Dhira Yudini, Ibu Julia Hutapea, Ibu Made Christiana, Ibu Yayuk dan Ibu Athia Purbani.

LAPORAN KEHADIRAN KEBAKTIAN UMUM (Minggu Lalu)

Kebaktian Umum 1 :	125	Kebaktian Remaja :	39
Kebaktian Umum 2 :	227	Total Kehadiran Minggu :	483
Kebaktian Sweet Kids 1 :	13	Jemaat yang mengikuti PK:	329
Kebaktian Sweet Kids 2 :	79	Kebaktian Doa Rabu :	42

FOKUS KEGIATAN DIVISI...

Marilah kita siapkan hati dan pikiran bersamaNya, dan berbuah memuliakanNya melalui kegiatan berikut:

No	Divisi/Sie	Agenda	Waktu	Tempat
1	Pemuda Dewasa	Pertemuan PCG	Rabu, 23 Jan 19 Pk. 19.30	Ruang Rapat
2	Anak	Pertemuan Orang tua	Minggu, 03 Feb 19 Pk. 11.30	Ruang Anak Lt 4
3	Pemuda Dewasa Remaja Anak	Pembinaan Pelayan Ibadah	Minggu, 17 Feb 19 Pk. 12.00	Ruang labadah Umum Lt 3

LAPORAN PERSEMBAHAN IMAN PEMBANGUNAN RUMAH TUHAN GII BSD (Minggu lalu)

Penerimaan Rp. 0 - Mohon dituliskan "Pembangunan GII BSD" pada amplop persembahan atau transfer ke BCA cab. Bandung no.5140455611 a.n. GII (bukti transfer diberikan ke gereja).

BERITA SUKACITA (Minggu ini)

Sege nap Hamba Tuhan, Pengurus dan Jemaat turut mendoakan :

» ULANG TAHUN		
	20.Bp. Ronald Nasoetion	21.Bp Jimmi Tan
	21. Bp Budi Hikmat Fau	23.Ev Christine Yosephine Winata
	23. Dkn Lany Syulistijo	25 Ibu Nancy
	26.Bp Heryandi Leli	

WARTA LOKASI GII Hok Im Tong – BSD

20 JANUARI 2019

KEGIATAN RUTIN GEREJA

Minggu 07.30	Kebaktian Umum I	Selasa 10.00	Pers.Usinda (Minggu ke-3)
	Kebaktian Anak I	10.00	Latihan Paduan Suara Usinda
10.00	Kebaktian Umum II	Rabu 19.00	Kebaktian Doa Malam
	Kebaktian & CG Anak II	Jum'at 19.00	Persekutuan & CG Pemuda
	Kebaktian & CG Remaja		Family Care di rumah masing"
12.00	Latihan Paduan Suara	Sabtu 13.00	Persiapan Ibadah Minggu

PENATALAYANAN Minggu ini, 20 JANUARI 2019

	KEBAKTIAN UMUM I	KEBAKTIAN UMUM II
Usher & Kolektan	Shgyn, Heriyandi, Rebecca, Yanto Chandra, Chow Ping, Mak Lie Lin, Dendi, Sylvia	Erwin Kho, Irene Lie, Hermawan, Middy Heng, Chandra Young, Rudy Welly, Lindawati, Iswanto, Inggriani
PELAYANAN PENGURUS dari GROUP III. KOORD. Hendra Johnny Kwee		
Baca Bertanggapan	Vonny Perry Sujatti	Hendra Johnny Kwee
Pengakuan Iman	Carleone Sartana Muda	Dkn.Hardi Tanumiharja
Doa Syukur	Inez Gavrla Wahyudi	Darwin Suryono Setyawan
Worship Leader	Ev.Oey Sin Han	
Singers	Meisi (SL), Steven, Ruth Vivianty, Sedo	Meisi (SL), Steven, Jimmy, Ruth
Pemusik	Felicia, Nathania, Kevin, Corrina, Jason	
LCD	Christ Widjaja	Selamat
AV	Gugus Syuhada	Reza Radian
Care Corner	Inez + Carleone	Hendra Johnny Kwee + Dkn.Hardi Tanumiharja
Bunga Mimbar	Kel.Bp. Sediaman Sitanggung (Perangkai : Sdri Widawati)	

PENATALAYANAN Minggu Depan, 27 JANUARI 2019

	KEBAKTIAN UMUM I	KEBAKTIAN UMUM II
Usher & Kolektan	Joseph, Jonathan Leli, Sutiono Surya, Tondi, Anastasya, Ana Sriwahyuni, Boy, Elna, Sani.	Arifianto, Berman, Andy, Yuliani, Angel, Melia, Melany, Burhanudin, Sondang Desy
PELAYANAN PENGURUS dari GROUP IV KOORD.		
Baca Bertanggapan	Pnt.Deny Suwita	Widya
Pengakuan Iman	Widawati	Erna Ariani
Doa Syukur	Nugraha Arifianto	Selamat
Worship Leader	Ev.Oey Sin Han	
Singers	Jan Piter (SL), Calvin Khoe, Yessica, Desyka	Jan Piter(SL), Calvin Khoe, Arum, Mery
Pemusik	Susana, Gabriela, Stefanus, Jason, Vincent	
LCD	Bastian Kornellius	Arif Djajaatmadja
AV	Chris Widjaja	Ricky FS
Care Corner	Pnt Denny Suwita + Joseph BP	Widya + Selamat
Bunga Mimbar	Kel. Dkn Lany Sulistijo (Perangkai Ibu Shirlywati)	

KEBAKTIAN DOA , Rabu 23 JANUARI 2019

WL	KHOTBAH & DOA	SINGERS	LCD	AV	Pemusik	Konsumsi
Johnny W	Ev.Christine Y W	Melia, Steven	Leon	Ricky	Richard	Dkn.Lany S

(Rutin) dilaksanakan di ruang ibadah utama gereja lt.3. Gereja mengundang Bapak/Ibu/Saudara(i) untuk hadir bersama keluarga mengalami waktu perhentian bersama NYA.

LAGU-LAGU PUJIAN IBADAH

KU KAGUM HORMAT AKAN ENKKAU (SPK 40)

Kau sungguh indah tiada taranya, Sungguh menakjubkan
Sungguh ajaib tuk dimengerti, Lebih dari s'mua yang ada

HikmatMu tiada terselami, KasihMu dalam tak terduga
Kau sungguh indah tiada taranya, Mulia dan berkuasa

*Ku kagum, hormat akan Engkau, Ku kagum, hormat akan Engkau
Kau Allah yang layak dipuji, Ku kagum akan Engkau*

ALLAH SANGGUP

Apa yang tak pernah dilihat mata, Dan tak pernah didengar telinga
Yang tak pernah timbul di dalam hati. Semua disediakan bagi yang mengasihi Dia

Allah sanggup melakukan segala perkara, Dulu, s'karang dan s'lamanya, Kuasanya tidak berubah

Allah sanggup melakukan segala perkara, Dulu, s'karang dan s'lamanya, Kuasanya tak berubah

TUHAN YANG PIMPIN JALANKU (KPPK 241)

Tuhan yang pimpin jalanku, tiada yang kutakutkan, rahmat-Nya sungguh melimpah, la mempedulikanku.
Dalam iman 'ku terhibur, dan damai kudapatkan, apapun yang menimpaku, ada Tuhan sertaku,
apapun yang menimpaku, ada Tuhan sertaku.

Tuhan yang pimpin jalanku, pada jalan berliku, anug'rah-Nya tersedia, la b'riku roti hidup.
Langkahku letih dan lemah, jiwaku pun dahaga, air hayat dipancarkan, 'ku senang men'rima-Nya,
air hayat dipancarkan, 'ku senang men'rima-Nya.

Tuhan yang pimpin jalanku, dengan kasih limpah-Nya, dibawa-Nya 'ku ke sorga, ke tempat rumah Bapa.
'Ku 'kan bangkit bersama-Nya, menuju tempat mulia, selamanya kupuji Dia, la yang pimpin jalanku,
selamanya kupuji Dia, la yang pimpin jalanku.

HATI SEBAGAI HAMBA (KP3-124)

Ku tak membawa apapun juga, Saat ku datang ke dunia
Kutinggal semua pada akhirnya, Saat ku kembali ke surga

Inilah yang ku punya, hati s'bagai hamba, Yang mau taat dan setia padaMu Bapa
Kemanapun ku bawa, hati yang menyembah, Dalam Roh dan Kebenaran sampai s'lamanya

AKU PERCAYA KEPADANYA (KPPK 233)

Kupercaya pada-Nya, tempuh hidupku, Kupercaya pada-Nya, dan memuji Dia.
Badai atau cuaca gelap, b'ratlah langkahku, asal percaya Tuhan, la pasti tolong.
lalah Sobatku, Sobat yang setia, 'ku bersandar Dia, s'lama-lamanya.
Badai atau cuaca gelap, b'ratlah langkahku, asal percaya Tuhan, la pasti tolong.

Kupercaya pada-Nya, di jalan sempit, Kupercaya pada-Nya, s'lalu ikut Dia.
Meski 'ku letih dan lesu, susah hatiku, asal percaya Tuhan, la besertaku.
la Pemanduku, Kawan yang setia, la di sisiku, la besertaku.
Meski 'ku letih dan lesu, susah hatiku, asal percaya Tuhan, la besertaku.

BACAAN BERTANGGAPAN : MAZMUR 25 : 1 - 14

- P : Dari Daud. Kepada-Mu, ya TUHAN, kuangkat jiwaku;
J : **Allahku, kepada-Mu aku percaya; janganlah kiranya aku mendapat malu; janganlah musuh-musuhku beria-ria atas aku.**
P : Ya, semua orang yang menantikan Engkau takkan mendapat malu; yang mendapat malu ialah mereka yang berbuat khianat dengan tidak ada alasannya.
J : **Beritahukanlah jalan-jalan-Mu kepadaku, ya TUHAN, tunjukkanlah itu kepadaku.**
P : Bawalah aku berjalan dalam kebenaran-Mu dan ajarlah aku, sebab Engkaulah Allah yang menyelamatkan aku, Engkau kunanti-nantikan sepanjang hari.
J : **Ingatlah segala rahmat-Mu dan kasih setia-Mu, ya TUHAN, sebab semuanya itu sudah ada sejak purbakala.**
P : **Dosa-dosaku pada waktu muda dan pelanggaran-pelanggaranku janganlah Kauingat, tetapi ingatlah kepadaku sesuai dengan kasih setia-Mu, oleh karena kebaikan-Mu, ya TUHAN.**
J : **TUHAN itu baik dan benar; sebab itu la menunjukkan jalan kepada orang yang sesat.**
P : la membimbing orang-orang yang rendah hati menurut hukum, dan la mengajarkan jalan-Nya kepada orang-orang yang rendah hati.
J : **Segala jalan TUHAN adalah kasih setia dan kebenaran bagi orang yang berpegang pada perjanjian-Nya dan peringatan-peringatan-Nya.**
P : Oleh karena nama-Mu, ya TUHAN, ampunilah kesalahanku, sebab besar kesalahan itu.
J : **Siapakah orang yang takut akan TUHAN? Kepadanya TUHAN menunjukkan jalan yang harus dipilihnya.**
P : Orang itu sendiri akan menetap dalam kebahagiaan dan anak cucunya akan mewarisi bumi.
P+J : **TUHAN bergaul karib dengan orang yang takut akan Dia, dan perjanjian-Nya diberitahukan-Nya kepada mereka.**

SELAMAT BERIBADAH (Minggu Ketiga– Januari 2019)

Puji syukur atas kesempatan dapat menjalani Tahun yang baru dengan beribadah di dalam rumah TUHAN. Mari bersekutu & bertumbuh dalam iman yang sejati, agar kita mengalami hidup baru dan berbuah serta memuliakan TUHAN

CARE GROUP PEMUDA (Jumat, 25 Jan 2019)

Diadakan di Gereja pk. 18.30 (dimulai dengan ramah tamah) Gereja mengundang para sahabat pemuda(i) beserta rekan-rekannya sekalian untuk hadir bersama dan membangun persaudaraan bersamaNya.

KELAS KATEKISASI PERIODE 1 TAHUN 2019

Kelas Katekisasi gelombang 1 tahun 2019 di mulai pada hari ini dan akan berlangsung setiap Minggu Pk12.00 di Ruang Hamba Tuhan Mengundang Bapak/Ibu yang telah mendaftarkan diri untuk dapat mengikuti kelas katekisasi juga mengajak rekan-rekan lain yang telah lebih dari satu tahun beribadah di GII BSD bergabung bersama.

PERAYAAN HUT GII BSD KE-13 (Minggu, 27 Jan 2019)

Diadakan di Kebaktian 1 dan 2 dengan tema **'Grow and Become Mature in Christ'** dengan pembicara Pdt. Budiyanto Santosa.

CARE GROUP (CG)

Care Group adalah salah satu wadah jemaat GII untuk saling memperhatikan dan berbagi, serta sebagai pelaku Firman Tuhan (sharing dan saling mendoakan). Kami mengajak bapak/ibu untuk bergabung di salah satu CG. Silahkan hubungi PCG yang bersangkutan atau mendaftarkan diri di Care Corner. Mari kita bertumbuh bersama dalam kasih Tuhan.